
ASSUNTO DA SEMANA: FORÇA NA FRAQUEZA 
Como Deus se revelou nas fraquezas de Paulo 

                                           Curitiba, 20 de outubro 2024 
 
Objetivo do encontro: Entender quando a resposta de Deus às nossas orações não é a 
esperada, pois a sua palavra nos ensina que o seu poder se mostra de forma mais evidente 
em nossas fraquezas.  
Para o líder: Iniciar o encontro orando e pedindo para o Senhor se revele nas nossas fraquezas 
e as use para nosso fortalecimento. Que a sua célula tenha coragem de levar a luz do 
evangelho a todos aqueles que estão carentes da salvação, dessa forma o poder de Deus é 
revelado.    
Avisos: Convidamos os membros para participarem da assembleia bimestral, dia 30/10 na 
Capela. Em 26/10 temos a comemoração dos 30 anos do ministério de pandeiros na capela do 
templo as 17:00 e 19:30hs. Dia 26 temos a feira gastronômica missionária no estacionamento 
da PIB, a partir das 10h. Acesse o pibcuritiba.org.br/eventos para acompanhar esses eventos 
e muitos outros. Agende seu horário na Torre de Oração.  

10 MINUTOS - QUEBRA GELO.   
Peça para que cada participante descreva uma lista de coisas pelas quais é grato em sua 
vida. Podem ser momentos, pessoas, bênçãos recebidas, entre outros. Agradeçam juntos 
a Deus. 

  

20 MINUTOS  
1. Bondade de Deus com Letra  https://www.youtube.com/watch?v=Odx8ple6obI     
2. Salmo 145: 1-13. Qual versículo chamou mais a sua atenção e por quê?  
3. Façam orações com frases de agradecimento e exaltação pelas bênçãos da semana.  
4. Preciosa Graça de Jesus   https://www.youtube.com/watch?v=Lydq8fgGn2w  

Como Deus se revelou nas fraquezas de Paulo 
            2 Coríntios 12:1-10. Michel Ferreira Piragine 

INTRODUÇÃO  
Como o poder de Deus se aperfeiçoa em nossas fraquezas? O que a palavra de Deus quer nos 
ensinar é que o poder de Deus se mostra de forma mais evidente em nossas dores. Deus não 
desperdiça sofrimento na vida dos seus filhos, ele manifesta o seu poder. Quando temos 
coragem de levar a luz do evangelho aos porões da nossa alma, quanto temos a ousadia de 
apontar a lanterna de Deus para os cantos escuros do nosso entendimento, quando 
acendermos nossas candeias e ajudamos aqueles que estão sofrendo, veremos o poder de 
Deus se manifestar de forma clara e notória diante dos nossos olhos. Vamos estudar como isso 
acontece e como o poder de Deus é revelado de forma mais evidente em nossas fraquezas:   

https://www.youtube.com/watch?v=Odx8ple6obI
https://www.youtube.com/watch?v=Odx8ple6obI
https://www.youtube.com/watch?v=Lydq8fgGn2w


I – Visão Fortalecedora (vs. 1-4): Antes de Paulo enfrentar os sofrimentos mais angustiantes 
por amor a Cristo, o Senhor o arrebatou para o paraíso, para lhe mostrar a glória do céu. Com 
a experiência de Paulo aprendemos que nem todas as visões de Deus devemos compartilhar 
com os outros. Algumas são exclusivamente para a nossa edificação pessoal e fortalecimento. 
Paulo guardou estas experiencias por 14 anos. Podemos ser mal compreendidos!  
Compartilhe um momento em sua vida em que você recebeu uma visão fortalecedora. 
Como essa visão lhe influenciou e, se compartilhou, como foi a reação? Qual foi o 
resultado?  
 
II – Espinho na Carne (vs. 7): Uma das formas que Deus usou para mostrar força na fraqueza 
de Paulo foi um espinho na carne. Ao mesmo tempo que ele diz que este espinho era 
empregado por um mensageiro de Satanás que o esbofeteava, ele também vai apresentar este 
sofrimento como uma santa Providência de Deus. Esse espinho manifestou o poder de Deus 
na fraqueza de Paulo, evitando que ele se exaltasse, só dependesse do Senhor, carregasse as 
marcas do Seu poder e alcançasse a vida eterna (Jo 3:36). 
O que você entendeu por espinho na carne na vida de um servo do Senhor? Você já 
vivenciou um momento onde sentiu como se tivesse um espinho na carne? 
 
III – As Orações que Deus não Responde como Gostaríamos (vs. 8): Por que isso acontece? 
É um propósito de Deus, pois seus planos são diferentes dos nossos e a sua graça é suficiente, 
pois não é apenas favor imerecido, ela também significa força capacitadora!  
Compartilhe uma oração que Deus respondeu diferente do que você gostaria, e como se 
manifestou a graça e o propósito de Deus em sua vida. 
 
IV – Alegria nas Adversidades (vs. 9): Por que devemos nos alegrar nas adversidades? Para 
que o poder de Cristo repouse em nós e a forma como passamos por dificuldades revele o 
poder de Deus em nossas vidas.  
Você já sentiu alegria autêntica nas adversidades? Compartilhe como essa situação te 
trouxe esperança e fé ao ponto de viver a vida com alegria em momentos difíceis.  
 
CONCLUSÃO  
Deus não desperdiça sofrimento na vida dos seus filhos, ele manifesta o seu poder. Quando 
ajudamos aqueles que estão sofrendo, veremos o poder de Deus se manifestar de forma 
evidente diante dos nossos olhos.   
 
CHECAGEM  
Você está sofrendo atualmente e pediu a Deus para ajudá-lo, mas a resposta não foi a 
esperada? Como tem se portado com o espinho na carne? Você tem se alegrado nas 
adversidades?  

Compartilhe essa mensagem e outras da PIB que estão no Spotify 
(https://anchor.fm/pibcuritiba), ou os cultos que estão disponíveis no canal da PIB no 
(https://www.youtube.com/pibcuritiba). Como estão os preparativos para a multiplicação de sua 
célula? Final do ano está chegando e com ela tem a festa de despedida de 2024, aproveite 
como uma oportunidade de evangelismo para sua célula. 

Orem pelos cristãos envolvidos nas guerras, pelos cristãos perseguidos por causa da fé. Orem 
pelos eventos da semana na PIB, inclusive pelo crescimento e multiplicação de nossas células, 
uns pelos outros e pelos enfermos de nossa igreja. Vigiem e orem.  

https://www.youtube.com/pibcuritiba

